

Begegnungstage an der Schule Willisau vom 29. bis 31. März 2017

Traditionell finden im März die Begegnungstage der Schule Willisau statt. Eltern und andere Schulinteressierte erhalten einen Einblick in das vielseitige und spannende Tun in den verschiedensten Schulzimmern und Arbeitsräumen.

Herzlich, wie alle Besucherinnen und Besucher von den Lehrpersonen und Kindern empfangen wurden. Eindrücklich, wie die Schülerinnen und Schüler mit Begeisterung an ihren Arbeiten waren. Schön, wie die Gäste von strahlenden Kinderaugen begrüßt und verabschiedet wurden.

Mit zahlreichen besonderen Darbietungen wussten die Klassen, oder ganze Schulhausteams zu gefallen und die Besucher in ihren Bann zu ziehen. Oder ganz einfach: Lehrpersonen und Schüler liessen sich über die Schultern blicken und zeigten ihren Schulalltag. Manch ein Besucher erinnerte sich an seine eigene Schulzeit. Mit einem Schmunzeln stellt er fest, dass es noch ist wie früher - oder - dass es sich toll verändert hat.

Stellvertretend einige Impressionen aus den Kindergärten Pfarreiheim und Gartenstrasse sowie den Schulhäusern Schloss 1 und Schloss 2:







Weitere Bilder: <https://goo.gl/photos/zvKwn65FizbPXqYo8>